

20/219

PUNTA ARENAS, mayo 20 de 1970.-

Señor
Jaime Guzman L.
Presidente de la
Juventud Alessandrista
Catedral 1674
Santiago 1.-

Estimado Jaime:

La presente tiene como principal objeto, adjuntarte una inserción de la carta renuncia de Juan Austín Millán, a la Juventud Demócrata Cristiana, como podrás darte cuenta es el hermano del Presidente Comunal de la J.D.C. en P. Arenas.

Frente a la Campaña Presidencial aquí en Magallanes, a mi juicio, no anda bien, no hay una verdadera coordinación, sólo hay mucho personalismo, lo cual aleja a muchas personas valiosas, la campaña hasta el momento se esta llevando sólo por medio de inserciones, pero sin ninguna actividad pública que haga moverse a la gente, pese a los defectos señalados la votación no bajará de los 7.500 sufragios. Veo en la incorporación de la Democracia Radical que preside Humberto Seguel un paso muy positivo, pues es la mejor gente que posee el Radicalismo en la zona, creo que ellos junto a los Nacionales darán una actividad positiva ajena a las inserciones.

Es necesario que se acerquen a la zona, los senadores Fernando Ochagavía Valdés y Raúl Morales "driazola" - viene el viernes y se va el sábado- y estén varios días en la zona, pues ellos tienen un afecto muy positivo dentro de la población magallánica, hay personas que señalan lo contrario, pero esto sólo es por diferencias personales y pensando en el futuro electoral, es decir en otras elecciones pluripersonales.

Deseo que veas la posibilidad de enviarme propaganda, pues la que he recibido la tengo repartida en la zona, envíe hasta Chiloé por encargo personal de una persona.

Sin otro particular, se despide afectuosamente,

Jorge Vega Germain
Presidente

Incluso lo dicho.-